



Comunicado de prensa 126

"El mejor espacio para el diálogo, está en los predios de la UPTC"; Consejo Académico

Consejo Académico de la UPTC luego de reunirse con delegados del movimiento estudiantil, comparte la necesidad de establecer una mesa de concertación para dar respuesta a peticiones de carácter local manifestadas por los estudiantes ante la autoridad académica. Así mismo reitera su apoyo al movimiento nacional que busca una mejor financiación de la Universidad.

Por otro lado, con respecto a las temáticas locales, el Consejo está dispuesto a dialogar con el movimiento estudiantil, pero aclara que para propiciar dicho diálogo " se necesita el mejor espacio, y ese espacio está dentro de los predios de la Universidad... para el caso de la sede Tunja es poder ingresar a las instalaciones y para las demás sedes, poder ingresar a los edificios administrativos"; afirma el rector de la UPTC, Alfonso López Díaz, quien además destaca la disposición por buscar puntos de acuerdo, para dar la mejor respuesta a las peticiones en el espacio, más favorable... la UPTC.

La invitación ha quedado planteada al movimiento estudiantil por parte del Consejo Académico, a la espera de que se generen las medidas respectivas que permitan dar comienzo al diálogo.

Tunja, 23 octubre de 2018



SIGUENOS EN NUESTRAS REDES